

**LAPORAN HASIL BELAJAR
(RAPOR)**

Nama Peserta Didik : **Ezra Ivander Firmadi**
 NISN : 0133238642
 Sekolah : SD KATOLIK BUDI LUHUR
 Alamat : Jl. Dr. Sutomo no. 3

Kelas : IV
 Fase : B
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2023 / 2024

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama	83	Ananda Ezra sangat menguasai dalam Menjelaskan makna keunikan diri dan jenis-jenis keunikan diri dalam diri manusia, dan menyebutkan keunikan yang dimiliki baik secara jasmani maupun rohani
			Ananda Ezra perlu bimbingan dalam Menyebutkan Ajaran Kitab Suci (Alkitab) tentang lingkungan sosial yang mempengaruhi pengembangan diri, seperti kehidupan Yesus sendiri, nenek moyang Bangsa Israel
2	Pendidikan Pancasila	82	Ananda Ezra sangat menguasai dalam mengidentifikasi dan menuliskan aturan-aturan yang harus diketahui di sekolah, rumah, dan lingkungan sekitar serta mematuhiinya. mendengarkan ketika teman atau guru berbicara.
			Ananda Ezra perlu bimbingan dalam menjelaskan makna sila-sila Pancasila serta dapat memberikan contoh sikap dan perilaku yang sesuai dengan sila-sila Pancasila
3	Bahasa Indonesia	80	Ananda Ezra sangat menguasai dalam mengidentifikasi ide pokok dan ide pendukung pada suatu paragraf atau teks, berpartisipasi aktif dalam diskusi, melakukan wawancara dan menuliskan laporannya,
			Ananda Ezra perlu bimbingan dalam menyimak, membaca, dan mendiskusikan bacaan, memahami dan menjelaskan permasalahan yang dihadapi tokoh cerita; mengucapkan kata-kata yang panjang; mengenal dan menggunakan kalimat transitif-intransitif dalam tulisan
4	Matematika	79	Ananda Ezra sangat menguasai dalam merepresentasikan dan menguji hubungan antara dua besaran yang berubah. Kumpulkan bahan sesuai dengan tujuannya
			Ananda Ezra perlu bimbingan dalam memahami tentang bagaimana bilangan cacah dinyatakan dalam notasi desimal
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	78	Ananda Ezra sangat menguasai dalam mengidentifikasi ragam gaya yang terlibat dalam aktivitas sehari-hari, Memanfaatkan gaya tersebut untuk membantu manusia mengatasi tantangan dalam kehidupan sehari-hari
			Ananda Ezra perlu bimbingan dalam Mengidentifikasi ragam transformasi energi pada kehidupan sehari-hari, Membuat simulasi transformasi energi menggunakan bahan/alat bantu sederhana dalam kehidupan sehari-hari.
6	Seni (Pilihan)		
c	Seni Rupa	81	Ananda Ezra sangat menguasai dalam ragam hias dekoratif budaya Nusantara, jenis-jenis ragam dekoratif Nusantara, membuat ragam hias dekoratif secara sederhana
			Ananda Ezra perlu bimbingan dalam Memperkenalkan teknik perspektif dalam seni rupa, mengenal tetangga mereka, Melatih kepekaan sosial peserta didik di lingkungannya

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
7	Pendidikan Jasmani dan Olahraga	83	Ananda Ezra sangat menguasai dalam memahami berbagai variasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam berbagai olahraga atletik diantaranya Jalan cepat, dan memasuki garis finish dengan benar
			Ananda Ezra perlu bimbingan dalam memahami berbagai variasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam berbagai permainan net diantaranya dan pukulan backhand dengan benar.
8	Bahasa Inggris *	79	Ananda Ezra sangat menguasai dalam mengenal benda-benda di dapur dan di kamar mandi, Peserta didik mampu merespon pertanyaan tentang pertanyaan tentang aktifitas di ruangan.
			Ananda Ezra perlu bimbingan dalam menggunakan bahasa formula untuk berpartisipasi dalam rutinitas kelas dan aktivitas belajar seperti menyampaikan perasaan, menyampaikan kebutuhan dan meminta pertolongan

MUATAN LOKAL

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
8	Bahasa Jawa	81	Ananda Ezra sangat menguasai dalam menceritakan kembali teks cerita rakyat sesuai dengan urutan yang benar.
			Ananda Ezra perlu bimbingan dalam mengenal dan memahami unsur intrinsik teks cerita rakyat secara lisan dan tulis.

No	Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	B	Baik
2	Drumband	B	Baik
3	0	0	
4	0	0	
5	0	0	

Ketidakhadiran		
Sakit	3	hari
Izin	0	hari
Tanpa Keterangan	0	hari

Orang Tua,

Banyuwangi, 20 Desember 2023

Wali Kelas



FELISITAS MARSETIAWATI

NIP.

Mengetahui,
Kepala Sekolah



YULIUS PUJI SOEYAN, S.Pd
NIP. 16671111